









## PROYECTO DE DECLARACIÓN

## LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS **AIRES**

## **DECLARA**

su preocupación por los hechos relacionados con la criptomoneda \$LIBRA y sus posibles repercusiones en la transparencia y la previsibilidad, valores que deben estar presentes en cualquier acción que tenga impacto en el mercado y en la vida de los ciudadanos.

> Diputedo Bieque Unión, Renovación y Fe Vicepresidente IV H.G. Diputados Pola, de Bs. As.

ANTAN LUAYZ

MARTIN A. ROZAS Diputado Bloque Unión, Renovación y Fe H.C. Diputados Pola, de Ba. As.

VIYIANA ROMAN Diputada Blogue Unión Renovación y Fe H.C. Diputados Pcia, de Bs. As,

125-26



Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires



## **FUNDAMENTOS**

A raíz de la gran preocupaion que se ha generado por la difusión de un proyecto vinculado a la criptomoneda \$LIBRA, que experimentó un rápido aumento de valor seguido de un desplome, generando sospechas de fraude financiero. Se ha señalado la posibilidad de que se trate de una "rug pull", una práctica en la que se infla artificialmente el precio de un activo para luego retirar las ganancias, dejando a los inversores con pérdidas significativas. La situación adquiere especial gravedad debido a que desde lo más alto de la esfera del poder argentino se promovió públicamente la inversión en este activo a través de una conocida red social, la que, una vez que se detecta la maniobra de tintes fraudulentos, fuera rápidamente eliminada. Este tipo de acciones no solo generan incertidumbre en quienes depositaron su confianza en la propuesta, sino que también afectan la credibilidad del país en los mercados internacionales, dañando su estabilidad y previsibilidad económica. La volatilidad del sector de las criptomonedas exige responsabilidad y un marco de transparencia para evitar maniobras especulativas que perjudiquen a los ciudadanos.

La promoción de activos financieros sin regulación ni garantías de transparencia representa un riesgo significativo para los ciudadanos y la estabilidad económica. En el caso de la criptomoneda \$LIBRA, la rápida fluctuación de su valor y las sospechas de una maniobra fraudulenta evidencian la vulnerabilidad de quienes participaron en la inversión, confiando en información difundida desde ámbitos de poder. La responsabilidad institucional exige prudencia en la comunicación de proyectos vinculados a la economía, evitando la promoción de esquemas que puedan derivar en pérdidas para los ciudadanos y afecten la confianza en el país a nivel internacional.

La volatilidad de los mercados financieros, especialmente en el sector de las criptomonedas, requiere un abordaje serio y responsable por parte de quienes ocu-





125-26



Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

pan cargos de representación. La promoción y posterior desvinculación de este tipo de iniciativas sin asumir responsabilidades genera incertidumbre y deja en evidencia la falta de mecanismos de control adecuados para proteger a los inversores. Además, la repercusión internacional de estos hechos no solo afecta la imagen del país, sino que podría influir negativamente en futuras negociaciones económicas y comerciales.

Ante esta situación, resulta fundamental que se investigue lo sucedido y se adopten medidas para evitar que hechos similares vuelvan a repetirse. La confianza en las instituciones y en las decisiones económicas depende de la transparencia y la previsibilidad, valores que deben estar presentes en cualquier acción que tenga impacto en el mercado y en la vida de los ciudadanos.

Por todo lo expuesto, solicito a los Sres. Legisladores acompañen con su voto la presente iniciativa.

Sloque Unión, Renevación y Fe Vicepresidente IV I.C. Diputados Pcia: de Bs. As.

MARTIN A. ROZAS Diputado Bloque Unión, Renovación y Fe H.C. Diputados Pcia, de Bs. As.

Diputada Bloque Unión Psinovación y Fe H.C. Diputados Pcia, de Bs. As.

VIVIANA/ROMÁNO/